

Folio 258

Buenas tardes yo soy la señora María Esther, estoy buscando a mi hermano que desapareció el día viernes 27 de enero del 2017. Desaparece en Moloacán, se va en su carro, me comentan que lo ven pasar, pero no se sabe por dónde se va. Y entonces yo estoy pidiendo si lo han visto por ahí que me digan, si tienen información, si lo ven por otros lugares. Que se está buscando. Él es moreno claro, mide 1.70, él es pastor de una iglesia. Ahí si lo ven me gustaría recibir información, para yo estar más tranquila. Yo siento que él esta vivo, pero no se en dónde. Desaparece con su carro, pero en el carro tampoco no, no tenemos noticias. Ya se puso la denuncia que se está buscando y hasta hoy no tenemos respuestas. Que le puedo decir, para nosotros es algo muy triste el no saber nada, es vivir cada día decir dónde está, qué pasó. Te levantas, te duermes con la misma incertidumbre, el no saber es algo que no hay una respuesta exacta. Yo siento eso. Y más que nada si lo han visto, pues que me digan. Que me digan para yo saber buscarlo y que regrese con nosotros que estamos esperando. Gracias.